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INDICAÇÃO

Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao Diretor

do Colegiado Superior de Segurança Pública e Perícia Oficial para

que tome providências quanto a falta de efetivo da Polícia Militar na

cidade de São José. 

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

 

- Temos recebido diversas reclamações de moradores da cidade de São

José quanto a falta de Segurança Pública que vem ocorrendo na cidade,

principalmente nos bairros do Kobrasol e Campinas;

- muitos desse problema é devido o número de moradores de rua e

usuários de drogas que se encontram pelas ruas dos dois bairros, vários

problemas como furtos, roubos e até assaltos a mão armada vem ocorrendo

na localidade e por toda a cidade. A impressão que o cidadão catarinense que

mora no local é que virou uma terra sem lei, onde os mesmos continuam

furtando, roubando, independente se tem câmeras de fiscalização ou outros

meios de os identificar;

- descobriu-se que na realidade, a sensação de Segurança Pública tem

totalmente a ver com a diminuição do efetivo policial no local, hoje o número

de policiais da cidade caiu drásticamente para a quantidade de população

que tem aumentado diariamente; e



- a Segurança Pública é um dos pilares da sociedade, um orgulho para

Santa Catarina e o motivo de que tantos empresários se mudam diariamente

para o Estado. É necessária a melhoria e o urgente aumento de efetivo no

local. Posto isto, é de urgencia a procedência dessa indicação.

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio

deste, ao Diretor do Colegiado Superior de Segurança Pública e Perícia Oficial,

a seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Sargento Lima, que sugere a

Vossa Excelência para que tome providências quanto a falta de

efetivo da Polícia Militar na cidade de São José. Atenciosamente,

Deputado Mauro de Nadal, Presidente.

 

Sala das Sessões, 

 

Deputado Sargento Lima
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